

SAINT-TROPEZ | VAR

Hôtel de Paris Saint-Tropez*****

1 Traverse de la Gendarmerie
83990 Saint-Tropez
Tél. +33 (0)4 83 09 60 00
contact@hoteldeparis-sainttropez.com
hoteldeparis-sainttropez.com
Instagram : @hoteldeparissainttropez



Niché au sein du légendaire village, l'Hôtel de Paris Saint-Tropez incarne l'essence même du glamour méditerranéen. Depuis 1931, cet établissement emblématique séduit ses visiteurs avec son charme intemporel et son élégance raffinée.

Ses 90 chambres et suites, imaginées par l'architecte d'intérieur, Sybille de Margerie, sont un mélange parfait de modernité et d'inspirations des années 60. Des couleurs vives, des lignes épurées et des matériaux nobles créent une atmosphère chaleureuse et accueillante. Chaque espace est une invitation à la détente, offrant un refuge paisible après une journée à flâner dans le village animé.

Le bar-lounge restaurant Les Toits propose une expérience inoubliable sur le seul rooftop de Saint-Tropez. Une véritable invitation au farniente, l'occasion de siroter de délicieux cocktails et de partager de savoureux tapas, tout en profitant d'une vue panoramique à couper le souffle.

Au cœur de l'hôtel, le restaurant Le Pationata est un joyau culinaire. Son patio arboré offre un cadre idyllique pour déguster une cuisine méditerranéenne raffinée. Le brunch du dimanche y fait son grand retour – l'occasion de partager un moment en famille ou entre amis dans un cadre enchanteur, autour de mets salés et sucrés confectionnés à partir de produits de saison.

L'hôtel dispose d'un Spa by Clarins, idéal pour se ressourcer et s'offrir un moment de relaxation absolue.

Réservez votre séjour tropézien dans un hôtel iconique qui dresse son élégante façade à l'entrée du village mythique.



L'unique rooftop
du village pour un
moment ensoleillé
au sommet de
Saint-Tropez.

The only rooftop
in the village for
a sunny moment
at the top of Saint-
Tropez.



Des cocktails à siroter autour de la piscine pour une délicieuse pause rafraîchissante.

Cocktails to sip around the pool for a delicious refreshing break.

Depuis 1931, cet établissement emblématique séduit ses visiteurs avec son charme intemporel et son élégance raffinée.

Since 1931, this iconic establishment has captivated visitors with its timeless charm and refined elegance.



Nestled in the heart of the legendary village of Saint-Tropez, the *Hôtel de Paris Saint-Tropez* embodies the very essence of Mediterranean glamour. Since 1931, this iconic establishment has captivated visitors with its timeless charm and refined elegance.

Its 90 rooms and suites, designed by interior designer Sybille de Margerie, are a perfect blend of modernity and 60s inspirations. Vibrant colors, clean lines, and noble materials create a warm and welcoming atmosphere. Each space is an invitation to relaxation, offering a peaceful retreat after a day of exploring the lively village.

The restaurant bar-lounge *Les Toits* offers an unforgettable experience on the only rooftop in Saint-Tropez. It's a true invitation to relax: sip delicious cocktails and share savory tapas while enjoying a breathtaking panoramic view.

At the heart of the hotel, the restaurant *Le Patinat* is a culinary gem. Its tree-lined patio provides an idyllic setting to enjoy refined Mediterranean cuisine. The Sunday brunch makes a grand return—an opportunity to share a moment with family or friends in an enchanting setting, with both salty and sweet dishes prepared from seasonal products.

The hotel features a Spa by Clarins, perfect for rejuvenating and enjoying a moment of absolute relaxation.

Book your stay in Saint-Tropez at an iconic hotel that has graced the village with its elegant facade since 1931.

Le rooftop Les Toits, un lieu de vie de partage et de convivialité.

The rooftop Les Toits, a lively place of sharing and conviviality.



Une cuisine qui sublime les produits méditerranéens, à déguster **au restaurant ADN de l'hôtel : Le Patinat**.

A cuisine that sublimates Mediterranean products, to be enjoyed **at the hotel's DNA restaurant: Le Patinat**.

